



## ■ El narco detrás de precampañas del PRD ■ Aumentará el recorte de agua en el DF

**A**l más puro estilo perredista fue la elección interna en el sol azteca del domingo en el DF... Hubo de todo, tan es así que se le cayó el sistema al PRD a la hora buena... Hasta mañana intentarán dar a conocer quién ganó, pues fue tal el cochinerito que los dirigentes no saben cómo enderezar el barco... Pero además, hubo un ingrediente adicional muy preocupante: Uno de los que se supone perdió la candidatura a delegado en Tláhuac, **Edi Ortiz Piña**, acusó a **Rigoberto Salgado**, precandidato a diputado federal, de estar financiado por el narcotráfico y que el delegado con licencia, que quiere ser asambleísta, **Gilberto Ensástiga**, lo protege y que para rematar, que **Marcelo Ebrard** lo sabe y no hace nada... Las demás acusaciones de que se gastaron un millón de pesos, tan sólo en la presentación de la planilla y que fueron muy generosos con los votantes, ya está demás, pero asegura que la casa de campaña la pusieron en una narcotiendita y que eso, "todos lo saben"... Además, dice **Ortiz Piña**, no se va a quedar en declaraciones, pues hoy presentará la denuncia en la PGR, así como en la Procu capitalina, para que se investigue hasta sus últimas consecuencias... Todo lo demás que sucedió en la elección dominguera ya se sabe, pues todo lo que se puedan imaginar, sucedió, desde la compra de credenciales, hasta la quema de urnas en Coyoacán... Así que ya no es novedad, por eso se dice que la elección fue al más puro estilo perredista. Con eso está dicho todo\*\*\* Pero aparte de ver quién ganó y quién hizo más "marranadas", lo que trasciende de esta elección es que **René Bejarano** sigue siendo el rey en la ciudad de México, pues todo indica que hasta en el bastión de Nueva Izquierda, Iztapalapa, se impuso, es decir que ganó **Jesús Valencia** y **Clara Brugada** y que derrotaron a **Horacio Martínez** y **Silvia Oliva**, delegado con licencia y diputada federal que tenía años haciendo campaña para llegar a candidata a la delegación... Izquierda Unida, se impuso al menos en 12 delegaciones y quien llevó la batuta fue, como se dijo en esta columna desde hace mucho tiempo, **René Bejarano**, quien por cierto, oficialmente está fuera del PRD, pero quien lo representa es su esposa, **Dolores Padierna**, por medio de su corriente Izquierda Democrática Nacional... Esta es la "corriente más corriente", pero con innegable fuerza en la capital del país y algunos municipios de la periferia del DF, es decir del Estado de México\*\*\* Por cierto que los seguidores de **Ana Gabriela Guevara**, dicen que ganó la candidatura a la delegación a la Miguel Hidalgo, que



René Bejarano

La elección del PRD... No estamos por que cuando g'ornamos las p'stadas...  
 Página 1 de 2  
 \$ 11794.68  
 Tam: 268 cm2  
 BHERRERA



Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>17.03.2009</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>14</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

es una zona con arraigo panista... No se dudaba que pudiera ganar las internas, lo difícil va a ser ganar la constitucional\*\*\* Lo que muchos se preguntan es ¿los perdedores en esta interna del PRD se quedarán quietos y aceptarán su derrota, o por el contrario, recurrirán a todo lo que puedan para revertir la situación? ¿Está en puerta una nueva fractura en el sol azteca?\*\*\* **Mario Avila Lizárraga** es el candidato del PAN a la gubernatura de Campeche y el que se enfrentará a **Fernando Ortega Bernés**, el candidato del PRI, quien ya fue ungido como abanderado del tricolor... **Avila Lizárraga**, es impulsado por la familia **Mouriño** y era el delegado de Sedesol en aquella entidad, así que el puesto le sirvió para llegar a la candidatura, ni duda cabe\*\*\* Cómo está eso de que México aplicará 'represalias' a Estados Unidos por haber violado el Tratado de Libre Comercio, al no permitir la entrada de camiones mexicanos a la Unión Americana... Al menos eso es lo que señaló el secretario de Economía **Gerardo Ruiz Mateos**. Ojalá que no sea una declaración como la que hizo en París, Francia... Las represalias serán a través de los impuestos que tendrán que pagar algunos artículos de Estados Unidos al entrar a México... A ver hasta dónde aguanta el Gobierno de **Felipe Calderón** las presiones de los Estados Unidos para que levante las sanciones\*\*\* No hubo huelga en la Compañía de Luz y Fuerza del Centro, pues el Sindicato Mexicano de Electricistas aceptó el 4.9 por ciento de aumento directo al sueldo y otras chucherías en prestaciones y no bajaron el swich a las doce del día de ayer... Para bien o para mal, no hubo apagón en el DF y zona centro del país\*\*\* El señalamiento de Conagua sobre que podrían aumentar el número de días en que se recorte el agua en la zona metropolitana, es un aviso de la que le espera al Valle de México, pues no hay el vital líquido, así de fácil... Esto es lo que debe preocupar a las autoridades del GDF, encabezadas por **Marcelo Ebrard**, pues es un problema real, que ya está aquí y que está afectado a millones de capitalinos... Alguien dijo por ahí que las próximas guerras en el mundo serán por agua, a pesar de que los glaciales se están derritiendo y que puede ser el nuevo diluvio universal... Se habla de precios altos y educación para saber cómo usar el agua, ante la escasez que ya existe\*\*\*



**Marcelo Ebrard**

[abel.magana@diariodemexico.com.mx](mailto:abel.magana@diariodemexico.com.mx)